

REPUBLIQUE DU CAMEROUN
Paix-Travail-Patrie

AGENCE DU SERVICE CIVIQUE NATIONAL DE
PARTICIPATION AU DEVELOPPEMENT

DIRECTION GENERALE

SERVICE INTERNE DE GESTION ADMINISTRATIVE
DES MARCHES PUBLICS



REPUBLIC OF CAMEROON
Peace-Work-Fatherland

NATIONAL CIVIC SERVICE AGENCY FOR
PARTICIPATION IN DEVELOPMENT

HEAD OFFICE

INTERNAL SERVICE OF ADMINISTRATIVE
MANAGEMENT OF PUBLIC PROCUREMENT

AVIS DE SOLLICITATION A MANIFESTATION D'INTERET
N° 001/ASMI/ASCNPD/DG/SIGAMP/2026 DU 16 MARS 2026
POUR LA PRESELECTION DES BUREAUX D'ETUDES EN VUE DE LA
REALISATION DES ETUDES TECHNIQUES DU PROJET DE REHABILITATION
ET/OU CONSTRUCTION DES VOIES D'ACCES ET OUVRAGES HYDRAULIQUES
(VRD) DU CENTRE DE REFERENCE DE LANGUI, ARRONDISSEMENT DE PITOA,
DEPARTEMENT DE LA BENOUE, REGION DU NORD (PHASE 1)

Financement : Budget d'Investissement Public Exercice 2026

Dans le cadre de la mise en œuvre du Programme d'Activités de l'ASCNPD au titre de l'exercice 2026, le Directeur Général lance un Avis de Sollicitation à Manifestation d'Intérêt pour la présélection des bureaux d'études en vue de la réalisation des études techniques du projet de réhabilitation et/ou construction des voies d'accès et ouvrages hydrauliques (VRD) du centre de référence de LANGUI, arrondissement de PITOA, département de la BENOUE, région du NORD (phase 1) au profit de l'ASCNPD.

I- Objet de l'Appel de Sollicitation à Manifestation d'Intérêt

Le présent Avis de Sollicitation à Manifestation d'Intérêt a pour but de sélectionner les Bureaux d'Etudes ou Cabinets susceptibles d'effectuer les études techniques desdites prestations pour le compte de l'ASCNPD.

II- Participation et domaine de compétence

La participation au présent Avis de Sollicitation à Manifestation d'Intérêt est ouverte aux Bureaux d'Etudes de droit camerounais, spécialisées dans la réalisation des études techniques.

III- Mode de soumission

Le mode de soumission retenu pour cette consultation est en ligne.

IV- Consistance des prestations

Les interventions et/ou pistes concernées sont réparties au niveau du site de LANGUI et par bâtiment. Les études porteront sur la nature de l'intervention durant la phase d'exécution et repartit comme suit :

N°	Bâtiments	Nature de l'intervention	Longueur en km	Nature ouvrage d'assainissement
1	Bloc atelier	- Reprofilage des pistes existantes ou nouvellement créées ; - Terrassement (purge, remblais, couche de roulement) ; - Création des exutoires	Identifier et mesurer	Buse en béton, Caniveaux bétonnés etc....
2	Dortoir			
3	Atelier			
4	Restaurant			
		Total	 Km	 mètre linéaire

Les prestations prévues sont réparties en deux phases :

- études d'Avant-Projet Détaillé
- surveillance et contrôle des travaux.

PHASE 1 : ETUDES D'AVANT-PROJET DETAILLEE (APD)

1.1. Etudes préliminaires de démarrage

Cette phase devra amener le Consultant à présenter au Client la manière dont il entend mener à bien l'étude qui lui est confiée. IL sera également question pour le consultant, de faire un diagnostic complet de l'état des pistes et des ouvrages d'art éventuellement (ouvrages de traversée et ouvrages hydrauliques), des aménagements, l'assainissement routier, ainsi que des réseaux divers.

Le rapport d'études préliminaires de démarrage donnera des informations sur :

- la compréhension des objectifs de la mission;
- l'organisation mise en place pour réaliser l'étude;
- la méthodologie de mise en œuvre et le plan de travail (calendrier des activités et calendrier du personnel);
- les éventuelles difficultés identifiées et les mesures prises pour y palier,
- les informations à recueillir auprès du Maître d'Ouvrage.

1.2. Etudes techniques

Il est envisagé que le consultant qui sera recruté pour la mission fournisse, les prestations suivantes:

Faire un diagnostic rapide mais complet de l'état actuel des pistes d'accès sur le site (ouvrages de traversée et ouvrages hydrauliques), des aménagements (signalisation, croisements, raccordements, accès aux parcelles et aux riverains), l'assainissement routier, ainsi que des réseaux divers. Ce diagnostic sera la base du programme de réhabilitation que les experts du Consultant vont proposer et étudier.

1.2.1. Evaluer les travaux à effectuer qui permettront de maintenir la chaussée, les accotements, les talus, le système de drainage et tout autre ouvrage annexe dans un état de confort moyen ; notamment :

- La réparation, la remise en forme de la plate-forme suivant le tracé arrêté et validé le cas échéant;
- Le débroussaillage ou l'abattage des arbustes de l'emprise ;
- Le rehaussement de digue-route ;
- L'exécution des couches de roulement en zones très localisées ;
- La création de l'assainissement longitudinal et la protection des talus ;
- L'entretien, la réparation ou la création des petits ouvrages hydrauliques tels que buses, caniveaux, descentes d'eau, fossés et caniveaux maçonnés,
- Le traitement des bourniers.

1.2.2. Etablissement d'un schéma itinéraire (création et/ou réhabilitation des pistes)

L'étude du tracé :

- Examen sur place de l'opportunité du tracé à choisir ;
- Recueil de données géographiques et géotechniques ;
- Identification des contraintes (localisation, description, gênes occasionnées) ;
- Propositions et esquisses de solutions d'aménagement avec estimation de coûts ;
- Choix d'une option de réalisation des travaux ;
- Définition des variantes ;
- Propositions pour l'étude d'avant-projet détaillé (APD).



1.2.3. Etude d'APD

Elle devra comporter au minimum :

- i. Les études topographiques ;
- ii. Les études d'assainissement routier ;
- iii. Les études géotechniques ;
- iv. Les études hydrologiques et hydrauliques
- Vi Les études et localisation des zones d'emprunt à utiliser.

1.2.4. Etude de dégradation des pistes nécessitant juste les travaux ponctuels : cas des pistes à réhabiliter.

Sans modifier le tracé, inventorier et définir les travaux à exécuter ponctuellement par accès aux bâtiments avec l'accord du Maître d'Ouvrage. Les travaux à réaliser pourront être : zones d'élargissement de la plate-forme, zones à reprofiler, zones à remblayer, à déblayer, à recharger (mise en œuvre d'une couche de roulement en grave latéritique de 15 cm d'épaisseur compactée), bourniers à traiter, emplacement exact des buses à mettre en place, zones des fossés à réaliser, etc.

1.2.5. Ouverture/création pistes et/ou construction ouvrages hydrauliques

Etude du tracé

L'étude comportera les éléments ci-après :

- Les linéaires des travaux ;
- Dessins et plans d'exécution de chaque ouvrage d'art et d'assainissement à l'échelle du 1/100^e, 1/75^e, 1/20^e ou du 1/10^e selon le cas ;
- Les mètres correspondants aux travaux.

Le linéaire montrera :

- la largeur de décapage ainsi que les surfaces et épaisseurs de déblai et remblai ;
- les fossés à réaliser ;
- la position des exutoires des fossés ;
- la position des ouvrages d'assainissement ;
- la localisation de la couche d'apport.

Le consultant mènera :

- a) L'étude géométrique ;
- b) Les Calculs hydrologiques et hydrauliques : la délimitation des sections à risque d'enlèvement et du mode de traitement de lutte contre cet enlèvement y compris la proposition des solutions à adopter et estimation des coûts ;
- c) Cubatures des terrassements ;
- d) L'avant-métré de la chaussée ;
- e) L'avant-métré des ouvrages et l'évaluation des coûts.

Plans et dessins

- Le tracé en plan sera reproduit à l'échelle de 1/1000^e ;
- Le profil en long à l'échelle au 1/1000^e en distance et du 1/100^e en en hauteur ;
- Les profils en travers à l'échelle du 1/100^e ;
- Les ouvrages d'assainissement tels que les radiers, dalots, passages busés, etc. ;
- La structure et chaussées d'aménagement ;
- Le dossier signalisation et équipement de sécurité ;

Etude géotechnique

L'étude géotechnique qui sera établie au frais du Consultant consiste en ce qui suit :

- Réalisations des sondages de reconnaissance in-situ en terrain de toute nature ;
- Prélèvement des échantillons ;



- Identification des matériaux de plate-forme ;
- Interprétation des résultats ;
- Rédaction des rapports.

Etudes hydraulique et hydrologique

Ces études permettent d'évaluer les risques liés aux inondations ou à l'érosion, de garantir la sécurité des personnes et des infrastructures à travers une conception et optimisation des infrastructures :

- Dimensionner correctement les ouvrages de protection ;
- Optimiser la conception des fondations en tenant compte des conditions du sol et de l'eau ;
- Proposer des mesures d'atténuation comme la surélévation de voiries.

PHASE 2 : SURVEILLANCE ET CONTROLE DES TRAVAUX EN PHASE EXECUTION

DESCRIPTION DE LA CONSISTANCE DE LA PHASE ASSISTANCE TECHNIQUE ET SUIVI DES TRAVAUX



Le consultant pourra aussi avoir pour mission d'assurer l'assistance et le suivi technique des travaux. Pour ce faire, il mettra en place une équipe technique permanente, suivant l'ampleur des travaux, composée d'un ou deux Ingénieurs de suivi, des Techniciens des différents corps de métier identiques que ceux présentés lors de l'établissement de l'offre technique et ne peut être changée sans l'accord du Maître d'Ouvrage.

L'Ingénieur de contrôle doit résider à temps plein au niveau de Langui pour le suivi des travaux. L'Ingénieur de suivi aura la charge d'assurer un suivi régulier des travaux et établira la situation et les procès-verbaux d'avancement des travaux.

Le Consultant assurera :

- L'organisation et tenue des réunions de chantier, la rédaction et l'envoi des comptes rendus de ces réunions à tous les intervenants. Avec information systématique du Maître d'Ouvrage sur l'état d'avancement des travaux ;
- La conformité de l'exécution des travaux aux prescriptions des pièces contractuelles, en matière de qualité, de quantité, de délai et de coût. Il participera à la réception et à l'implantation des ouvrages exécutés et des sols supports de la plateforme ;
- La conformité du ferrailage et délivrance du bon à couler des principales structures en béton ;
- Le Consultant s'engage par conséquent à être présent à toutes les réunions de chantier et à toutes les étapes décisives du projet ;
- La confirmation par le biais de son Ingénieur habilité de la bonne implantation du projet, la vérification de tous les niveaux pour la totalité des ouvrages ainsi que tout travail topographique nécessaire à la vérification de la bonne marche des travaux de réalisation ;
- L'actualisation du planning d'exécution des travaux autant de fois qu'il sera nécessaire en cours des travaux. Ce planning sera soumis à l'approbation du Maître d'Ouvrage ;
- L'interprétation des différents résultats des essais en cours de chantier ;
- La vérification des états quantitatifs mensuels établis par l'entrepreneur qui doivent être accompagnés des attachements signés contradictoirement par l'entreprise et le Consultant ainsi que les métrés des travaux réellement exécutés qui en résultent ;

- L'établissement et vérification des Décomptes de ou des entreprises ;
- L'élaboration de tout plan complémentaire ou note de calcul complémentaire due à une modification ou à une simple demande de détail supplémentaire de la part du maître d'ouvrage ;
- La rédaction des rapports mensuels illustrant l'état d'avancement du projet.
- La réception provisoire des ouvrages exécutés ;
- L'établissement des rapports d'achèvement des travaux ;
- La vérification et la validation des plans de recollement établis par l'entreprise ;
- La réception définitive des ouvrages exécutés.

V – Critères de qualification

Critères éliminatoires

- Pièces falsifiées ou fausses déclarations ;
- Pièces Administratives incomplètes ou non conformes ;
- Copies des diplômes non certifiés ;
- Antécédents de non-exécution d'un marché similaire ou litige en cours avec l'ASCNPD.

Critères essentiels

Le dossier technique sera évalué sur 100 points, suivant les critères ci-après :

♦ Expérience de l'entreprise	30 points ;
♦ Qualification et expérience du personnel clé	59 points ;
♦ Matériel de l'entreprise	8 points ;
♦ Présentation du dossier	3 points ;
Total	100 points.

La grille d'évaluation est la suivante :

N°	Critères	Points
1	Expérience de l'entreprise dans le domaine de la géotechnique et de la topographie durant les cinq (05) dernières années (10 points/ projets justifiés).	30
2	Qualification et expérience du personnel clé de l'entreprise	59
2-1	Ingénieur de Genie Civil / Chef de Mission	15
	Diplôme d'ingénieur + attestation d'inscription à l'ONGC	5
	Expérience générale supérieure à 15 ans	2,5
	Nombre de projets réalisés en tant que Chef de Mission (2.5 pts/projet)	7.5
2-2	Géotechnicien	10
	Diplôme d'Ingénieur en Géotechnique et Structure	5
	Expérience générale supérieure ou égale à 5 ans	2
	Nombre de projets réalisés en tant que Géotechnicien (1 pt/projet)	3
2-3	Hydraulicien ou Hydrologue	10
	Diplôme d'Ingénieur en Génie Civil et Hydraulique	5
	Expérience générale supérieure ou égale à 5 ans	2
	Nombre de projets réalisés en tant que Hydraulicien ou Hydrologue (1pt/projet)	3
2-4	Topographe	7
	Diplôme de Technicien Supérieur en Topographie et Cadastre	3
	Expérience générale supérieure ou égale à 5 ans	2
	Nombre de projets réalisés en tant que Topographe (1pt/projet)	2



2-5	Chef de Laboratoire	10
	Diplôme: certification d'assistant principal de Génie Civil	5
	Expérience générale supérieure ou égale à 5 ans	2
	Nombre de projets réalisés en tant que Chef de Laboratoire (1 pt/projet)	3
2-6	Laborantin	7
	Diplôme: Certification de Laborantin en géotechnique	3
	Expérience générale supérieure ou égale à 5 ans	2
	Nombre de projets réalisés en tant que Laborantin (1 pt/projet)	2
3	Matériel de l'entreprise	8
3-1	Matériel géotechnique: presse CBR, serie de tamis, materiel pour limite d'Atterberg (1 pts/matériel)	3
3-2	Matériel topographique: station totale, GPS,	2
3-3	Matériel bureautique: table tracante, imprimante (1pt/matériel)	2
3-4	Matériel roulant (2 pts/matériel)	1
4	Présentation du dossier	3
	NOTE TOTALE DU DOSSIER TECHNIQUE	100

Après analyse des offres, seuls les dossiers techniques ayant obtenu une note supérieure ou égale à 80 points seront retenus pour la suite de la procédure.

VI- Dossier de candidature

Les candidats à cet Avis de Sollicitation à Manifestation d'Intérêt, devront fournir les pièces ci-après, présentées dans un seul volume. La soumission se fera en ligne.

VI.1. Première partie (Pièces administratives)

Le dossier administratif comprendra les documents administratifs, en originaux ou en copies certifiées conformes, datées de moins trois (03) mois et valables pour l'exercice 2026 :

- la copie de l'acte constitutif du BE ou du Cabinet (Expédition) ;
- une lettre de motivation dûment signée du candidat ;
- une attestation de non faillite délivrée par le Greffe du Tribunal de Première Instance du domicile de l'entreprise ;
- une attestation d'immatriculation timbrée au tarif en vigueur ;
- une attestation de conformité fiscale ;
- une attestation pour soumission CNPS, en cours de validité et certifiant que le soumissionnaire a effectivement versé à la CNPS les sommes dont il est redevable ;
- un plan de localisation des bureaux du soumissionnaire, dûment signé et timbré au tarif en vigueur ;
- une attestation de domiciliation bancaire délivrée par une banque agréée par le MINFI ;
- le registre de commerce.

En cas de groupement chaque membre du groupement doit présenter un dossier administratif complet, les pièces b) et h) étant uniquement présentées par le mandataire du groupement.

Il est précisé que l'absence ou la non-validité de l'une des pièces ci-dessus entraînera le rejet pur et simple de la candidature.

VI-2 Deuxième partie (dossier technique)

Le dossier technique devra comprendre :

- Les références acquises par l'entreprise dans la réalisation des études techniques (joindre les copies des contrats ainsi que les PV de réception) ;
- L'expérience de l'entreprise dans le domaine de la géotechnique et de la topographie durant les cinq (05) dernières années (joindre les copies des contrats ainsi que les PV de réception) ;
- Les CV et les copies des diplômes du personnel clé de l'entreprise affectée à la réalisation des prestations envisagées (joindre les attestations d'inscription aux ordres respectifs) ;
- Le matériel de l'entreprise affecté à la réalisation des prestations envisagées (joindre copies certifiées conformes des factures du matériel).

Le personnel sera composé comme suit :

- ◇ Pour le chef de mission, être titulaire d'un diplôme d'Ingénieur de Génie Civil minimum Bacc+3 ou diplôme équivalent. Avoir été Chef de mission géotechnique dans 3 projets d'études techniques et justifier d'une expérience générale d'au moins quinze (15) ans dans le domaine de la géotechnique routière.
- ◇ Pour le Géotechnicien, être titulaire d'un diplôme d'Ingénieur en géotechnique et structure. Avoir été Géotechnicien dans 2 projets de construction ou de réhabilitation routière et justifier d'une expérience professionnelle de cinq (05) ans minimum dans le domaine.
- ◇ Pour le Topographe, être titulaire d'un diplôme de Technicien Supérieur Géomètre-Cadastre minimum Bacc+2 ou équivalent. Avoir été Topographe dans 2 projets similaires et justifier d'une expérience professionnelle de dix (10) ans minimum dans le domaine.
- ◇ Pour l'Hydrologue ou l'Hydraulicien, être titulaire d'un diplôme d'Ingénieur de Génie Civil et Hydraulicien ou équivalent. Avoir été Ingénieur dans 2 projets similaires et justifier d'une expérience professionnelle d'au moins cinq (05) ans dans les études.
- ◇ Pour le Chef de Laboratoire, être titulaire d'une Certification d'Assistant Principal de Génie Civil délivrée par un organisme étatique. Avoir été Responsable d'un laboratoire géotechnique dans un projet similaire et justifier d'une expérience professionnelle d'au moins cinq (05) ans dans la gestion d'un laboratoire géotechnique.
- ◇ Pour le Laborantin, être titulaire d'une Certification de Laborantin en géotechnique délivrée par un organisme étatique. Avoir été Laborantin dans des projets similaires et justifier d'une expérience d'au moins cinq (05) ans dans la construction routière.
- ◇ Le candidat pourra joindre au personnel clé précédent d'autres agents en tant que de besoin en fonction des compétences jugées nécessaires.



◇ Le personnel clé proposé sera évalué sur la base des pièces suivantes, datées de moins de trois (03) mois :

- 1) L'expérience générale,
- 2) Nombre de projets réalisés,
- 3) La copie certifiée du diplôme le plus élevé.

VII- Dépôts des dossiers

Le dossier de candidature comportant un volume, rédigé en français ou en anglais doit être soumis en ligne via la plateforme COLEPS au plus tard le 30 MARS 2026 à 14 heures précises, heure locale.

Une copie de sauvegarde de l'offre enregistrée sur clé USB devra être transmise sous pli scellé, au Service Interne de Gestion Administrative des Marchés Publics (SIGAMP) de l'ASCNPD, dans les délais impartis avec la mention :

« AVIS DE SOLlicitation A MANIFESTATION D'INTERET
N° 001/ASMI/ASCNPD/DG/SIGAMP/2026 DU 16 MARS 2026
POUR LA PRESELECTION DES BUREAUX D'ETUDES EN VUE DE LA REALISATION
DES ETUDES TECHNIQUES DU PROJET DE REHABILITATION ET/OU CONSTRUCTION
DES VOIES D'ACCES ET OUVRAGES HYDRAULIQUES (VRD) DU CENTRE DE
REFERENCE DE LANGUI, ARRONDISSEMENT DE PITOIA, DEPARTEMENT DE LA
BENUE, REGION DU NORD (PHASE 1) »

Taille et format des fichiers

Les tailles maximales des documents qui vont transiter sur la plateforme et constituant l'offre du soumissionnaire sont les suivantes :

- 5 MO pour l'Offre Administrative ;
- 15 MO pour l'Offre Technique ;
- 5 MO pour l'Offre Financière.

Les formats acceptés sont les suivants :

- Format PDF pour les documents textuels ;
- JPEG pour les images.

Le candidat veillera à utiliser des logiciels de compression afin de réduire éventuellement la taille des fichiers à transmettre.

VIII- Renseignements complémentaires

Pour tout renseignement complémentaire, s'adresser au Service Interne de Gestion Administrative des Marchés Publics (SIGAMP) de l'ASCNPD, tél : 699 97 33 71 / 675 21 38 38.

Yaoundé, le 16 MARS 2026

Le Directeur Général

Ampliations :

- ARMP (pour publication et archivage) ;
- Président CIPM/ASCNPD ;
- SIGAMP/ASCNPD ;
- Affichage (pour information) ;
- Archivage.



REPUBLIQUE DU CAMEROUN
Paix-Travail-Patrie

AGENCE DU SERVICE CIVIQUE NATIONAL DE
PARTICIPATION AU DEVELOPPEMENT

DIRECTION GENERALE

SERVICE INTERNE DE GESTION ADMINISTRATIVE
DES MARCHES PUBLICS



REPUBLIC OF CAMEROON
Peace-Work-Fatherland

NATIONAL CIVIC SERVICE AGENCY FOR
PARTICIPATION IN DEVELOPMENT

HEAD OFFICE

INTERNAL SERVICE OF ADMINISTRATIVE
MANAGEMENT OF PUBLIC PROCUREMENT

INVITATION FOR THE MANIFESTATION OF INTEREST
N° 001 /IMI/NCSAPD/HO/ ISAMPP/2026 OF 16 MARS 2026
FOR THE PRE-SELECTION OF CONSULTING FIRMS FOR CARRYING OUT TECHNICAL STUDIES
FOR THE REHABILITATION AND/OR CONSTRUCTION PROJECT OF ACCESS ROADS AND
HYDRAULIC STRUCTURES (VRD) OF THE LANGUI REFERENCE CENTER, PITO A SUB-DIVISION,
BENOUE DIVISION, NORTH REGION (PHASE 1)

Finance: Public Investment Budget 2026

As part of the implementation of the ASCNPD Activity Programme for the 2026 financial year, the General Manager is launching an invitation for the manifestation of interest for the pre-selection of consulting firms for the technical studies of the project for the rehabilitation and/or construction of access roads and hydraulic structures (VRD) of the reference centre of LANGUI, PITO A sub-division, BENOUE division, NORTH region (phase 1) for the benefit of ASCNPD.

I- Subject of the Invitation for the Manifestation of interest

The present tender has as subject the prequalification of consulting firms as regards the participation in the national restricted invitation to tender relating to pre-qualification of consultant for the technical studies for these services on LANGUI for the benefit of NCSAPD.

II- Participation and area of expertise

Participation in this invitation for the manifestation of interest is open to Cameroonian consulting firms specializing in the execution of technical studies.

III-Submission Method

The submission method chosen for this consultation is online.

IV-Scope of works

The interventions and/or tracks concerned are distributed at the LANGUI site level and by building, as follows:

N°	Buildings	Nature of intervention	Length in km	Nature of sanitation works
1	Workshop block	- Resurfacing of existing or newly created runways;	Identify and measure	Concrete pipes, concrete gutters, etc.
2	Dormitory	- Earthworks (clearing, backfilling, wearing course);		
3	workshop	- Creation of drainage outlets		
4	Restaurant			
		Total	 Km	 linear meter

The planned services are divided into two phases:

- Preliminary Detailed Design Studies
- Supervision and monitoring of the works.

PHASE 1: PRELIMINARY DETAILED DESIGN STUDIES (PDS)

1.1. Preliminary Start-up Studies

This phase will require the Consultant to present to the Client how they intend to carry out the assigned study. The Consultant will also be required to conduct a comprehensive assessment of the condition of the roads and any engineering structures (crossings and hydraulic structures), infrastructure, road drainage, and various networks. The preliminary start-up studies report will provide information on:

- understanding of the mission objectives;
- the organization established to carry out the study;
- the implementation methodology and work plan (activity schedule and personnel schedule);
- Any difficulties identified and the measures taken to address them,
- Information to be gathered from the Project Owner.

1.2. Technical Studies

It is anticipated that the consultant recruited for this assignment will provide the following services: Conduct a rapid but comprehensive assessment of the current condition of the access roads on the site (crossings and hydraulic structures), the infrastructure (signage, intersections, connections, access to plots and residents), road drainage, and various networks. This assessment will form the basis of the rehabilitation program that the Consultant's experts will propose and study.

1.2.1. Evaluate the work to be carried out to maintain the roadway, shoulders, embankments, drainage system, and any other ancillary structures in a reasonable state of repair; including:

- Repair and reshaping of the road surface according to the approved and validated plan, if applicable;
- Clearing or felling shrubs within the right-of-way;
- Raising the road embankment;
- Laying the wearing courses in much localized areas;
- Creating longitudinal drainage and protecting embankments;
- Maintaining, repairing, or constructing small hydraulic structures such as culverts, gutters, downpipes, ditches, and masonry channels;
- Treating mudslides.

1.2.2. Establishing a route plan (creation and/or rehabilitation of tracks); Study of the route:

- On-site examination of the suitability of the chosen route;
- Collection of geographical and geotechnical data;
- Identification of constraints (location, description, disruptions caused);
- Proposals and sketches of development solutions with cost estimates;
- Selection of a work execution option. -Definition of variants;
- Proposals for the preliminary detailed design study (APD).



1.2.3. Preliminary Design Study (APD) this must include at least:

- i. A study of the deterioration of the tracks to be rehabilitated;
- ii. Topographic surveys;
- iii. Road drainage studies;
- iv. Geotechnical studies;
- v. Hydrological and hydraulic studies;
- v. Studies and location of borrow areas to be used.

1.2.4. Study of track deterioration requiring only specific work: case of tracks to be rehabilitated.

Without modifying the route, inventory and define the work to be carried out at specific points along access routes to buildings, with the agreement of the Project Owner. The work to be carried out may include: platform widening areas, areas to be reshaped, areas to be filled, excavated, and resurfaced (implementation of a 15cm thick compacted lateritic gravel wearing course), mudslides to be treated, exact location of culverts to be installed, areas of ditches to be constructed, etc.

1.2.5. Opening/creation of tracks and/or construction of hydraulic structures Route study

The study will include the following elements:

- The length of the work;
- Drawings and execution plans of each engineering and drainage structure at a scale of 1/100, 1/75, 1/20, or 1/10, as applicable;
- Quantity take-offs corresponding to the work.

The length of the work will show:

- the width of the excavation as well as the surface areas and thicknesses of the cut and fill;
- The ditches to be constructed;
- The location of the ditch outlets;
- The location of the drainage structures;
- The location of the fill layer.

The consultant will conduct:

- a) The geometric study;
- b) Hydrological and hydraulic calculations: delimitation of sections at risk of silting and the method for combating this silting, including proposed solutions and cost estimates;
- c) Earthwork volumes;
- d) Preliminary bill of quantities for the roadway;
- e) Preliminary bill of quantities for the structures and cost evaluation.

Plans and drawings

- The plan view will be reproduced at a scale of 1/1000;
- The longitudinal profile at a scale of 1/1000 in distance and 1/100 in height;
- Cross-sections at a scale of 1/100;
- Drainage structures such as foundations, culverts, pipe crossings, etc.;
- Structure and pavements;
- Constraints report;
- Signage and safety equipment report.



Geotechnical Study

The geotechnical study, to be carried out at the Consultant's expense, consists of the following:

- Conducting in-situ exploratory boreholes in all types of terrain;
- Sampling;
- Identification of platform materials;
- Interpretation of results;
- Report writing.

Hydraulic and Hydrological Studies

These studies assess the risks associated with flooding or erosion and ensure the safety of people and infrastructure through the design and optimization of infrastructure.

- Properly sizing protective structures;
- Optimize foundation design by taking into account soil and water conditions;
- Propose mitigation measures such as raising roadways.

PHASE 2: MONITORING AND CONTROL OF WORKS DURING EXECUTION

Description of the phase: technical assistance and work monitoring

The consultant may also be tasked with providing technical assistance and monitoring of the works. To this end, they will establish a permanent technical team, depending on the scope of the works, composed of one or two Monitoring Engineers and Technicians from the various trades identical to those presented in the technical proposal. This team cannot be changed without the Client's agreement. The Monitoring Engineer must reside full-time in LANGUI to monitor the works. The Monitoring Engineer will be responsible for ensuring regular monitoring of the works and will prepare progress reports and minutes.

The Consultant will be responsible for:

- Organizing and conducting site meetings, drafting and sending meeting minutes to all stakeholders, and systematically informing the Client of the progress of the work;
- Ensuring the work complies with the contractual specifications in terms of quality, quantity, deadlines, and cost. The Consultant will participate in the acceptance and layout of the completed structures and the subgrade of the platform;
- Verifying the conformity of the reinforcement and issuing the pouring authorization for the main concrete structures;
- The Consultant therefore commits to attending all site meetings and all key project milestones;
- Confirming, through their authorized Engineer, the correct layout of the project, verifying all levels for all structures, and conducting any necessary topographic surveys to verify the proper progress of the construction work;
- Updating the work schedule as often as necessary during the course of the project. This schedule will be submitted to the Client for approval;
- Interpretation of the various test results during construction;
- Verification of the monthly bills of quantities prepared by the contractor, which must be accompanied by the signed attachments from both the contractor and the consultant, as well as the resulting measurements of the work actually performed;
- Preparation and verification of the invoices from the contractor(s);



- Preparation of any supplementary plans or calculation notes due to a modification or a simple request for additional details from the Client;
- Drafting of monthly reports illustrating the project's progress;
- Provisional acceptance of the completed works;
- Preparation of the final works completion reports;
- Verification and validation of the as-built drawings prepared by the contractor;
- Final acceptance of the completed works.

V- Criteria for prequalification

Disqualification criteria

- Falsified documents or false statements;
- Incomplete or non-compliant administrative documents;
- Uncertified copies of diplomas;
- History of non-performance of a similar contract or ongoing litigation with the NCSAPD.

Essential Criteria

The technical file will be evaluated out of 100 points, according to the following criteria:

♦ Company Experience	30 points;
♦ Qualifications and Experience of Key Personnel	59 points;
♦ Company Equipment	8 points;
♦ Presentation of the File	3 points;
Total	100 points.

The evaluation grid is as follows:

N°	Criteria	Points
1	Company experience in the field of geotechnics and topography during the last five (05) years (10 points/ projects justified).	30
2	Qualifications and experience of key personnel within the company	59
2-1	Civil Engineer / Mission Leader	15
	Engineering degree + proof of enrollment in l'ONGC	5
	General experience of 15 years or more	2.5
	Number of projects completed as Head of Mission (2.5 points/project)	7.5
2-2	Geotechnical engineer	10
	Engineering degree in Geotechnical and Structural Engineering	5
	General experience of 5 years or more	2
	Number of projects completed as a Geotechnical Engineer (1 pt/project)	3
2-3	Hydraulic engineer or hydrologist	10
	Engineering degree in Civil and Hydraulic Engineering	5
	General experience of 5 years or more	2
	Number of projects completed as a Hydraulic Engineer or Hydrologist (1 point/project)	3
2-4	Topographer	7
	Advanced Technician Diploma in Topography and Cadastre	3
	General experience of 5 years or more	2
	Number of projects completed as a Topographer (1 point/project)	2
2-5	Laboratory Manager	10
	Diploma: Senior Civil Engineering Assistant Certification	5
	General experience of 5 years or more	2
	Number of projects completed as Laboratory Manager (1 pt/project)	3
2-6	Laboratory technician	7
	Diploma: Geotechnical Laboratory Technician Certification	3



	General experience of 5 years or more	2
	Number of projects completed as a Laboratory Technician (1 pt/project)	2
3	Company equipment	8
3-1	Geotechnical equipment: CBR press, sieve series, Atterberg's boundary material (1 pt/material)	3
3-2	Topographic equipment: total station, GPS	2
3-3	Office equipment: plotter, printer (1 item per piece of equipment)	2
3-4	Rolling stock (2 points/item)	1
4	Presentation of the file	3
	TOTAL SCORE OF THE TECHNICAL FILE	100

After analysis of the offers, only technical files that have obtained a score of 80 points or higher will be retained for the next stage of the procedure.

VI- Bid

The candidates of this Invitation of Manifestation of Interest shall provide the following documents presented in only one offer.

1. First part (administratives documents)

The administrative file must include the following administrative documents, in original or certified copies, dated within the last three (3) months and valid for the 2026 fiscal year:

- a) a copy of the articles of incorporation of the firm or practice (certified copy);
- b) a motivation letter duly signed by the candidate;
- c) an attestation on non debtiness issued by the Clerk of the Court of First Instance in the jurisdiction where the company is located;
- d) a copy of immatriculation stamped at the current rate;
- e) a registration certificate;
- f) an attestation of CNPS confirming that the applicant has paid the required contributions;
- g) a site plan of the applicant's offices, duly signed and stamped at the current rate;
- h) a bank account statement issued by a bank approved by the Ministry of Finance (MINFI);
- i) the Trade Register.



In the case of a consortium, each member of the consortium must submit a complete administrative file, with documents b) and h) to be submitted only by the consortium's representative.

It should be noted that the absence or invalidity of any of the above documents will result in the rejection of the offer.

2. Second part (technical documents)

The technical file must include:

- References acquired by the company in carrying out technical studies (attach copies of contracts and acceptance reports);

- The company's experience in the field of geotechnics and topography over the last five (05) years (attach copies of contracts and acceptance reports);

- CVs and copies of diplomas of key company personnel assigned to carry out the planned services (attach certificates of registration with the respective professional bodies);

- The company's equipment assigned to carry out the planned services (attach certified copies of equipment invoices).

The personnel will be composed as follows:

☐ The project manager must hold a minimum of a Bachelor's degree (Bac+3) in Civil Engineering or an equivalent qualification. To have served as Geotechnical Mission Leader on three technical study projects and to have at least fifteen (15) years of general experience in the field of road geotechnics.

☐ For the Geotechnical Engineer, to hold an Engineering degree in Geotechnics and Structures. To have served as a Geotechnical Engineer on two road construction or rehabilitation projects and to have at least five (05) years of professional experience in the field.

☐ For the Topographer, to hold a Higher Technician Diploma in Surveying and Cadastre (minimum Baccalaureate +2) or equivalent. To have served as a Surveyor on two similar projects and to have at least ten (10) years of professional experience in the field.

☐ For the Hydrologist or Hydraulic Engineer, to hold a Civil Engineering and Hydraulics degree or equivalent. Candidates must have served as an engineer on two similar projects and have at least five (5) years of professional experience in engineering studies.

☐ For the Laboratory Manager, candidates must hold a Senior Civil Engineering Assistant Certification issued by a state-recognized body. Candidates must have served as Head of a geotechnical laboratory on a similar project and have at least five (5) years of professional experience managing a geotechnical laboratory.

☐ For the Laboratory Technician, candidates must hold a Geotechnical Laboratory Technician Certification issued by a state-recognized body. Candidates must have served as a Laboratory Technician on similar projects and have at least five (5) years of experience in road construction.

The candidate may add other key personnel to the above-mentioned team as needed, based on the skills deemed necessary.

The proposed key personnel will be evaluated based on the following documents, dated less than three (03) months prior:

- 1) The CV dated and signed by the applicant,
- 2) The certified copy of the highest diploma,
- 3) The certificate of availability signed by the applicant.

VII- Submission of bids

The tender file, comprising one volume, written in french or english, must be submitted online via the COLEPS platform no later than 30 MARS 2025 at 14 precise hours, local time.

A backup copy of the offer, saved on a USB key, must be sent in a sealed envelope to the Internal Service for Administrative Management of Public Procurement (SIGAMP) of the NCSAPD, within the specified time limits, with the following mention:

“INVITATION FOR THE MANIFESTATION OF INTEREST
N° 001/IMI/NCSAPD/HO/ ISAMPP/2026 OF 16 MARS 2026”

FOR THE PRE-SELECTION OF CONSULTING FIRMS FOR CARRYING OUT TECHNICAL STUDIES FOR THE REHABILITATION AND/OR CONSTRUCTION PROJECT OF ACCESS ROADS AND HYDRAULIC STRUCTURES (VRD) OF THE LANGUI REFERENCE CENTER, PITOA SUB-DIVISION, BENOUE DIVISION, NORTH REGION (PHASE 1) “

File size and format

The maximum file sizes for documents submitted through the platform as part of the bidder's offer are as follows:

- 5 MB for the Administrative Offer;
- 15 MB for the Technical Offer;
- 5 MB for the Financial Offer.

Accepted file formats are:

- PDF for text documents;
- JPEG for images.

The candidate will ensure that compression software is used in order to reduce the size of the files to be transmitted if necessary.

VIII- Complementary information

For any complementary information, address to the Internal Service for Administrative Management of Public Procurement (SIGAMP) of the NCSAPD, at work times, phone: 699 97 33 71 / 675 21 38 38.

Yaounde, the 16 MARS 2026

The General Manager



Copies:

- ARMP (for publication and archiving);
- President of CIPM/NCSAPD;
- SIGAMP/ASCNPD;
- Display (for information);